

Beyond Stats y Mediacoach desvelan las métricas claves de ElGranDerbi sevillano

El proyecto de LaLiga con Microsoft de estadísticas avanzadas Beyond Stats ha publicado algunos de los datos destacados de los informes prepartido del esperado Sevilla FC- Real Betis que se jugará en el Estadio Ramón Sánchez-Pizjuán esta jornada. Entre ellas, han destacado la buena dinámica de ambos equipos y los datos referidos al **número de pases por minuto, ya que son dos de los cinco equipos con más pases por minuto**. Además, la verticalidad del Sevilla FC ha mejorado y son cuartos en pases hacia adelante con 232,3 por partido, y cuartos también en pases en el último tercio, con 100 de medio, además de segundos en éxito de los mismos, con un 82%.

Asimismo, se resalta la figura de **Joaquín en el Real Betis**, que en el año de su retirada ha sido el **máximo asistente**, con casi 0,4 asistencias por 90 minutos disputados. El [portal Beyond Stats](#) es parte del proyecto conjunto de estadísticas avanzadas de LaLiga y Microsoft. Las métricas se obtienen gracias a la plataforma Mediacoach, apoyada por la tecnología de Machine Learning e inteligencia artificial de Microsoft Azure.

Además de ello, el equipo de LaLiga de analistas de fútbol de Mediacoach ha realizado un análisis especial de las métricas y jugadores destacables de ambos clubes en este momento de la competición que configura un marco de cómo llegan los equipos al partido.

Para comenzar, nos encontramos un partido especialmente emocionante por la entidad y rivalidad del derbi. Además, ambos equipos están en un momento deportivo muy bueno y encarando una recta final decisiva con opciones ambas para jugar competiciones europeas la próxima temporada.

“El Real Betis está mostrando esta temporada capacidad para administrar sus ventajas en el marcador, no ha perdido todavía ningún partido tras adelantarse en el marcador, siempre que anota gol primero acaba sumando. Por su parte, el Sevilla FC sólo se ha quedado sin marcar gol en 6 de las 34 jornadas que llevamos de campeonato, es el 5º equipo de la categoría que en mayor porcentaje de partidos ha estrenado su marcador”, afirman los analistas **del área de Mediacoach de LaLiga**.

¿Cómo está siendo su estilo de juego? ¿Cuáles son sus jugadores fundamentales? Los analistas del equipo de Mediacoach de LaLiga desvelan los principales ejes de juego de cada equipo en este momento del campeonato apoyados en los datos de la plataforma:

Sevilla FC: nuevo entrenador, nuevo estilo.

Mendilibar, en los 8 partidos que lleva como técnico del conjunto andaluz, ha utilizado de inicio el sistema 1-4-2-3-1. El Sevilla está siendo un equipo muy estrecho con el nuevo entrenador, y el 4º equipo de LaLiga con menor amplitud posicional. También se ha mostrado como un equipo más largo con Mendilibar, siendo en estas jornadas el 6º equipo de la competición con mayor profundidad posicional.

Otra novedad: es más directo con balón, y ha sido en estas últimas jornadas el 7º equipo de LaLiga Santander con **menor elaboración ofensiva y el 4º con mayor porcentaje de pases largos**. Además, con el nuevo técnico ha tenido menos posesión que anteriormente, ha circulado más lento el balón y ha presentado fases defensivas más largas. En las 8 últimas jornadas de competición, el Sevilla ha sido el 4º equipo del campeonato con **mayor eficacia** de finalización y el 6º con mayor eficacia de evitación. Es decir, con Mendilibar, **el Sevilla ha sido un equipo muy certero en sus llegadas y sus rivales han necesitado mucho para marcar**.

Con Mendilibar, el Sevilla está siendo un equipo muy práctico con balón, no promedia muchos pases por partido, pero es el 6º equipo del campeonato que mayor porcentaje de posesión tiene en campo rival. En estas 8 jornadas, el Sevilla ha sido el 5º equipo de LaLiga que más ha centrado y ha sido el 7º que más ha rematado. Además, se ha mostrado muy eficaz de cara a portería rival: ha sido el **4º equipo de la categoría que menos remates ha necesitado para marcar gol en estas jornadas**.

En total, el Sevilla lleva anotados esta temporada 19 goles tras centro lateral, siendo el 2º equipo de LaLiga que más goles marca de esta forma, y también es el 5º equipo de LaLiga que más goles lleva anotados en saques de esquina, suma 7.

Además, ha mostrado un gran rendimiento en **área propia** en estas jornadas: Dmitrovic ha registrado el 4º mayor porcentaje de paradas y el conjunto andaluz ha sido el tercer equipo que más remates ha necesitado para encajar gol, convirtiéndose en uno de los 4 equipos menos goleados del torneo, en especial a balón parado. De hecho, el conjunto de Nervión es, junto al Barcelona, el único equipo de la competición que todavía no ha encajado gol en una acción de falta.

En cuanto a jugadores, Youssef En-Nesyri es el máximo goleador del Sevilla en solitario con 8 tantos. Es el jugador que más remata del Sevilla y el que más duelos aéreos gana. Rafa Mir, el otro delantero y 2º realizador del equipo, anotó frente al Real Valladolid su 5º gol de la

temporada. Desde su llegada en enero, Lucas Ocampos ha conseguido anotar 4 goles y se ha convertido en el máximo regateador del Sevilla.

Suso, Montiel y Rakitic son los máximos asistentes del Sevilla con 3 pases de gol cada uno. Por su parte, los laterales Navas y Acuña están entre los 15 jugadores de LaLiga Santander que más centros al área realizan, dotando de profundidad al conjunto andaluz.

Asimismo, Nemanja Gudelj está destacando a nivel defensivo: es uno de los 4 jugadores de LaLiga que más remates han bloqueado en lo que llevamos de competición y lidera al Sevilla en despejes realizados y en recuperaciones. Además, también ha aportado en ataque, ya que lleva 3 goles y 1 asistencia.

Real Betis: ataque elaborado y jugadores fundamentales

El 1-4-2-3-1 es el sistema de juego más utilizado por Manuel Pellegrini desde su llegada al Real Betis. En lo que llevamos de campeonato, el conjunto andaluz ha disputado el 91% de sus minutos con este dibujo. También fue el más empleado durante la temporada pasada.

El punto fuerte del Real Betis esta temporada a nivel ofensivo está siendo **su alta eficacia de cara a portería rival**. El conjunto verdiblanco es ahora el 7º equipo de la competición que menos remates necesita para anotar gol, bajando este dato en el último tramo de competición. Además, es el 9º equipo de LaLiga que más **elabora sus ataques**, es decir, el 9º que más pases da por posesión. Se sitúa por encima de la media en esta métrica, aunque no necesita dar muchos pases para llegar a zonas finales.

El equipo de Pellegrini está consiguiendo circular con velocidad el balón en sus posesiones, es el 5º equipo de LaLiga con mayor ritmo en la circulación. Además, es el equipo de LaLiga Santander que más goles lleva anotados a balón parado, suma 16, 8 de ellos de penalti. **A nivel defensivo**, un dato positivo: en las últimas semanas, el conjunto de Pellegrini ha conseguido mantener su portería a cero en 2 de sus 4 últimos partidos.

Pellegrini cuenta con un equipo **lleno de jugadores clave**, que tienen aportaciones fundamentales en su juego. **Borja Iglesias** anotó frente al Rayo su 13er gol de la temporada, está entre los 9 máximos goleadores de LaLiga. El delantero, además, suma 3 asistencias de gol en su cuenta y es el jugador que más remata del equipo. El canterano **Rodri** es el máximo asistente del Real Betis junto a Borja Iglesias con 3 pases de gol cada uno.

Sergio Canales es un jugador muy importante para el Real Betis: lidera al equipo en asistencias de remate, centros al área y pases en último tercio. Es el jugador del Real Betis con más acciones de alto impacto. Ha anotado 4 goles y ha dado 2 asistencias esta temporada.

El extremo **Luiz Henrique** es uno de los 10 máximos regateadores de LaLiga. Es un jugador que busca constantemente el 1vs1. A nivel defensivo, destacar que el central **Luiz Felipe** es Top 11 de LaLiga en remates bloqueados y su compañero **Pezzella** está entre los 10 jugadores de la competición que más despejes completan.

El mediocentro **Guido Rodríguez** es uno de los 7 máximos recuperadores de la competición y es el jugador del Real Betis que mayor distancia ha recorrido en estas jornadas, dotando de equilibrio al conjunto bético.

EDITA: IUSPORT

Mayo 2023.